

# KIM

## Bersama Media, Polisi Peduli di Kota Probolinggo Beri Bantuan kepada Anak Pengayuh Becak

Achmad Sarjono - [KOTAPROBOLINGGO.KIM.WEB.ID](http://KOTAPROBOLINGGO.KIM.WEB.ID)

Jul 23, 2022 - 14:07



KOTA PROBOLINGGO - Pembukaan ajaran baru tahun 2022/2023 Senin, 18 Juli 2022 menyisakan kisah sedih ketika pelajar mulai dari tingkat SD hingga SMA sudah siap dengan perlengkapan sekolahnya masing-masing.



Namun hal itu tidak berlaku bagi 4 orang anak dari Joko Slamet (43 Th), seorang bapak yang sehari hari bekerja sebagai pengayuh becak.

Pria yang menempati rumah kontrakan di Jalan Brigjen Katamsa Gang 2 nomer 5B Kel. Mangunharjo Kota Probolinggo ini ini hanya bisa memberikan pengertian kepada ke empat anaknya untuk tetap sabar dan semangat belajar dengan menggunakan peralatan sekolahnya yang lama.

Selain tidak memiliki buku baru, tas dari salah satu anaknya juga sudah rusak, bahkan seragam sekolahpun sudah usang.

Mengetahui informasi yang secara langsung didapat dari Grup Wartawan Pokja Polres Probolinggo Kota, melalui Si Humas Polres Probolinggo Kota langsung turun untuk memberikan bantuan peralatan sekolah mulai dari Tas, Buku dan peralatan menulis.

Plt. Kasi Humas Iptu Zainullah menjelaskan bahwa ini merupakan respon dari informasi yang diberikan langsung oleh wartawan dan bentuk dukungan semangat belajar kepada keempat anak tersebut.

“ Jangan dilihat dari nilainya, namun manfaatnya. Semoga peralatan sekolah ini bisa menambah semangat adik adik dalam belajar dan nantinya apa yang dicita citakan dapat tercapai “ terangnya, Senin (18/07/22).

Sierra, si anak bungsu yang duduk di kelas 1 SDN Mangunharjo 2 ini pun tak mampu menyembunyikan rasa senangnya.

“ Terima kasih pak polisi, sudah memberi saya tas dan buku. Saya senang sekali  
“, jelasnya.

Sebagai tambahan informasi, Bapak Joko ini memiliki 4 orang anak yang bersekolah di SMK 3, SMPN 2 dan 2 (dua) anak di SDN Mangunharjo 2. Untuk ibunya berada di Pasuruan menjaga nenek mereka yang sedang mengalami sakit stroke. (hms/KH)